
COMMUNE DE PINCÉ 
  
 

COMPTE RENDU REUNION CONSEIL MUNICIPAL DU 02 NOVEMBRE 2020  
 

L’an deux mille vingt, le vingt et un septembre, à dix-huit-heures trente minutes, le Conseil 

Municipal, légalement convoqué, s’est réuni à la salle des fêtes, Espace Rive Sarthe sous la 

présidence de Mme FOUCAULT Nicole.   

Etaient présents : Mrs ROSSI Gino, LEBOURDAIS Gaétan, COCONNIER Robin, DERRIEN 

Renaud, PORTIER Gilles,  TESTIER Michel, Mmes CHARTIER Sylvie, GUILLOTIN Cynthia, 

PASTEAU Lydie, POMMIER Céline. 

 

M DERRIEN Renaud a été nommé secrétaire de séance. 

 
POINT SUR LES TRAVAUX ET DOSSIERS EN COURS 
 

►  Enfouissement réseaux : L’entreprise SOGECO a reçu la nouvelle étude établie par le Département. 

Les travaux devraient débuter en janvier 2021, une réunion préalable sera organisée avec les riverains. 

 

►  Poubelles espaces verts salle des fêtes  : Elles ont été livrées et mises en place. 

 

►  Cendrier espaces verts salle des fêtes : Des devis ont été reçus 

 

► Convention de relance avec le département: Notre dossier a été transmis. Mme Le Maire propose que 

de nouveaux devis soient demandés pour refaire la terrasse devant la salle des fêtes. Le Conseil 

Municipal valide cette proposition. 

  
DECISION MODIFICATIVE 03-2020 BUDGET COMMUNE  

Madame Le Maire informe le Conseil Municipal que le montant de la taxe foncière payé par la 

commune en 2020 a augmenté de plus 120 € par rapport à 2019 et qu’il est donc nécessaire d’augmenter 

les crédits sur ce chapitre. Elle propose les modifications de crédits suivantes : 
 

   COMPTES DEPENSES 

CRÉDITS COMPLÉMENTAIRES SECTION NATURE DIMINUÉS AUGMENTES 

Taxes foncières FONCTIONNEMENT 63512  40 

CRÉDITS COMPLÉMENTAIRES SECTION NATURE DIMINUÉS AUGMENTES 

Entretien, réparations bâtiments publics FONCTIONNEMENT 615221 40  

 

Après délibération, le Conseil Municipal donne son accord. 

 

RAPPORT ANNUEL 2019 SUR LE PRIX ET LA QUALITE DU SERVICE PUBLIC D’ELIMINATION 

DES DECHETS ET ASSIMILES 

 Madame Le Maire présente aux élus le rapport annuel 2019 sur le prix et la qualité du service public 

d’élimination des déchets ménagers et assimilés 

Ce rapport est approuvé à l’unanimité et n’appelle aucune observation de la part des élus. 

 

APPEL A LA SOLIDARITE ASSOCIATION DES MAIRES DES ALPES MARITIMES 

Madame Le Maire informe les élus que suite à la tempête et aux inondations qui ont eu lieu dans les 

Alpes Maritimes le 02 octobre 2020, elle a reçu un appel à la solidarité de la part de l’association des 

Maires et présidents d’Intercommunalité et des Maires Ruraux des Alpes Maritimes. 

Après délibération, à l’unanimité, le Conseil Municipal décide de répondre favorablement à cet appel à 

la solidarité et de verser la somme de 1 € par habitant soit 200 €. 

 

 

 



COMPTE RENDU DIFFERENTES COMMISSIONS 

 

 Commission aménagement, politique de la Ville et mobilité : 

- Présentation de la commission. 

- Election du vice-président. 

- La Communauté de communes devra décidée avant fin mars 2021 si elle souhaite prendre la 

compétence concernant la loi LOM : Loi d’Orientation des Mobilités.  

- 12 appels à projets déposés en 2020 par des associations ont été retenus dans les deux quartiers 

prioritaires de la Ville de Sablé. 

- 8 logements sociaux ont été viabilisés près du centre aquatique. 

 

 Commission environnement : 

- Présentation du service 

- Installation de la commission 

- Information sur l’enfouissement des déchets ménagers près de Laval. 

- Une étude est en cours concernant le remplacement des sacs jaunes par des bacs. 

- Le Pays Vallée de la Sarthe peut venir en aide aux habitants du territoire dans le cadre des énergies 

renouvelables. 

 

 Commission infrastructures et maîtrises d’ouvrage  

-  Installation de la commission. 

-  Election du vice-président. 

- Présentation de l’aménagement numérique : un état d’avancement du déploiement de la fibre optique 

sur le territoire est présenté. La fin du déploiement est prévue en 2022. 

-  Présentation du service voirie (15 agents) et de ses compétences. 

 

 Conseil d’Administration du CIAS  

-  Election du vice-président. 

- Réunions de la commission permanente concernant le traitement des dossiers des personnes en 

difficulté, 4 personnes élues et 4 personnes nommées. 

 

 CISPD (Conseil Intercommunal de Sécurité et de Prévention de la Délinquance) 

-  Projet important : la participation citoyenne 

-  Présentation des 3 items principaux du CISPD : 

1- La sécurité et la tranquilité publique 

2- Les violences faites aux femmes 

3- L’éducation et les valeurs de la laïcité. 

 

 Commission Sports Education Petite Enfance Parentalité 

-  Présentation de la commission. 

-  Adhésion au dispositif chèques collège 72. 

 
Lors des prochaines commissions, seuls les titulaires seront présents. Les réunions seront organisées en 

visioconférence. 

 
 Bureau communautaire du 16/10/2020 

-  Point sur la délinquance en présence de la gendarmerie et du CISPD : 

 • légère hausse de la délinquance en 2020 par rapport à 2019 

 • Système d’intervention revu par la gendarmerie 

• Projet de participation citoyenne proposé par le CISPD : Il s’agirait des créer un réseau de 

citoyens référents dans chaque commune (élus). Un test de ce projet est actuellement en cours à 

Sablé. 

 

 

 

 

 



 

QUESTIONS et INFORMATIONS DIVERSES   
 

►   PLUI : Permanence du commissaire enquêteur : le 03 novembre 2020 de 14 h à 17 h. 

► Terrain SNCF : Une nouvelle proposition d’achat du terrain a été faite auprès de la SNCF. 

► La cérémonie du 11  novembre est annulée en raison du covid, une gerbe sera déposée. 

► Vœux du maire : la cérémonie est prévue le 08 janvier 2021(sous réserve de la réglementation) 

► Lettre recommandée reçue en mairie de SFR concernant la recherche d’une zone d’implantation 

d’une antenne relai. 

► Un parent d’élève de Pincé dont les 2 enfants sont scolarisés à l’école privée de Précigné souhaite 

que la commune verse une participation financière à cette école 

► Les containers de la salle sont utilisés par des particuliers pour des dépôts sauvages. 

 

Prochains Conseils Municipaux : lundi 14 décembre à 18 h 30, lundi 25 janvier 2021 

à 18 h 30 et lundi 08 mars 2021 à 18 h 30. 

                                                        
Le Conseil Municipal est clos à 20 h 45. 

 

 

TOUR de TABLE : 

 

-  Problèmes des chiens dans le bourg de la commune 

- Proposition de créer un site Internet pour la commune et de faire un sondage pour savoir si les 

habitants de la commune sont intéressés. 

- Proposition d’organiser une marche dans la forêt pour ramasser les déchets. 

- 2 panneaux sont à remettre en place à la Sèverie et route de Sablé. 


